

La ciudad del Altiplano granadino ha celebrado unas brillantes estaciones de penitencia durante once días, que han contado con mayor presencia de espectadores que en los últimos años.

<http://www.youtube.com/watch?v=ytE6lfxbPSg>

La Semana Santa de Huéscar es diferente a la de Cartagena que tan bien conocen los lectores de este periódico. No ofrecemos el magnífico orden del desfile, pero sí otras singularidades y alicientes por las que conseguimos la Declaración de Interés Turístico en Andalucía y esperamos tener en breve la concesión del Interés Nacional.



KARMA
Las procesiones (estaciones de penitencia) son organizadas por cuatro cofradías, que confluyen en la Federación de Hermandades y Cofradías de Semana Santa de la Ciudad de Huéscar y se prolongan durante once días, desde el inicio con el paso de Nuestra Señora de

Descubre Huéscar: La fuerte atracción de Semana Santa

Escrito por PUBLINOTICIA. 17 de abril de 2017, lunes

los Dolores en la tarde-noche del Viernes de Dolores, continuando por el Sábado de Pasión con los pasos de Jesús de la Divina Misericordia y Nuestra Señora de la Paz, para el domingo tener lugar la 'Procesión de palmas' en horario matinal.

Lunes Santo es para el Vía Crucis oficial de la Federación y el Martes Santo se celebra la 'procesión de los Descalzos', a partir de las 21 horas, con los pasos del Cristo del Perdón y de María Santísima del Mayor Dolor, y en la que muchos acompañantes van sin calzado.



María Santísima de la Esperanza, bajo palio, protagoniza la noche del Miércoles Santo, y al día siguiente recorren la ciudad los pasos de Jesús orando en el Huerto de los Olivos y el Santísimo Cristo del Consuelo, por un lado, y por otro Jesús en Flagelación, María Magdalena y San Juan Evangelista.

El día más intenso es el Viernes Santo. Por la mañana tienen lugar las 'tres caídas' en la plaza Mayor, con Jesús en su Flagelación y la Santa Mujer Verónica como protagonistas. Otro cortejo matinal tiene como imágenes a Jesús Nazareno y Cristo de la Expiración, mientras que por la tarde-noche hay cuatro desfiles, que luego se entrelazan en la plaza Mayor: Nuestra Señora de la Piedad, Nuestra Señora de la Aurora y San Juan Evangelista, Nuestra señora de los Dolores y Cristo Yacente, y María Santísima de la Soledad Coronada. A esta jornada pertenecen las imágenes adjuntas.

Descubre Huéscar: La fuerte atracción de Semana Santa

Escrito por PUBLINOTICIA. 17 de abril de 2017, lunes



El artículo "Huéscar: La fuerte atracción de Semana Santa" de PUBLINOTICIA, publicado el 17 de abril de 2017, describe la celebración de la Semana Santa en Huéscar, destacando la gran atracción que supone para los visitantes. El texto menciona que la ciudad es conocida por sus procesiones, especialmente por la de la Virgen de la Soledad, que se celebra el Viernes Santo. Se describe cómo esta procesión atrae a miles de personas que llegan desde otros puntos de España y del extranjero para disfrutar de la tradición. El artículo también menciona que la procesión comienza en la iglesia de San Juan y se dirige por las calles de la ciudad, donde se realizan actos de penitencia y se cantan salmos. El texto concluye afirmando que la Semana Santa en Huéscar es una experiencia única y emocionante que no debe perderse.

Descubre Huéscar: La fuerte atracción de Semana Santa

Escrito por PUBLINOTICIA. 17 de abril de 2017, lunes

